

文化祭1日目☆

さて！始まりました文化祭！！

開会宣言前にベルが鳴った瞬間から会場の温度がぐっと上がっていきました。
この日のためにたくさんの用意をしてきました。
では様子をのぞいてみましょう（^—^）ノ



今や今やと開会を待ち、生徒会長の開会宣言です。
そして校長先生から檄をいただきいよいよ始まりました！



生徒たちはみんなおそろいのクラスTシャツを着て団結です。



三年生は劇。

体育館の外で待つクラス、体育館内は熱演中、終わってクラスの団結を確認。午後からのクラスも頑張ってください☆

クラブや選択授業の展示も見てみましょう（>▽<）



玄関を入るとまず茶華道部のお花が。とても華やかです。

左手では自然科学部の体験コーナーが！なんと自分の指を作ることができるんです！



まずは粉と水を混ぜて練り練り、指を入れてしばし待つ・・・校長先生チャレンジ中。

形ができたら石膏を流しいれて、固まったら出来上がり！なかなかに指！です。



自然科学探究部のお向かいでは、家庭科部と家庭基礎の授業での作品展示。

可愛らしいです♪



本館の二階では、美術部、文芸部・写真部、美術や書道の授業作品が行われています。たくさんの素敵な作品にあふれています！